

GUATEMALA Y SALVADOR TRADICIONAL + PLAYA

9 días - 8 noches

Operación: martes, miércoles, viernes y sábado

Itinerario

01- TRASLADO DE LLEGADA

Recibimiento en Aeropuerto Internacional La Aurora para traslado hacia la ciudad colonial de Antigua Guatemala. Alojamiento.

02- HOBBITENANGO-VISITA MEDIO DIA ANTIGUA GUATEMALA

Desayuno en el hotel.

A las 09:00 traslado hacia uno de los miradores más bellos de Guatemala, Hobbitenango, ideal para los amantes de la naturaleza y la aventura. ¡Es un lugar mágico para vivir experiencias inolvidables! y disfrutar de hermosos paisajes con sus volcanes al fondo. Al medio día traslado hacia la ciudad colonial de Antigua Guatemala, caminata para vista de la ciudad Colonial más bella de América, sus calles empedradas te transportarán al pasado, conocerás la Iglesia de la Merced y tomarte la imperdible fotografía bajo el arco de santa Catalina, continuación a la Plaza Central, tanque la unión e Iglesia de san Francisco el Grande donde conocerás la historia del Hermano Pedro. Tiempo libre para compras. Al finalizar la visita traslado de retorno a su hotel para alojamiento.

03- ANTIGUA-VISITA CHICHICASTENANGO-LAGO ATITLAN

Desavuno en el hotel.

A las 07:30 traslado al a uno de los mercados más grandes al aire libre de Guatemala,

Chichicastenango, ubicado en el altiplano guatemalteco, donde visitaremos su colorido mercado e iglesia, lugar importante donde fue encontrado el manuscrito del Popol Vuh, tiempo libre para compras de artesanías tradicionales de Guatemala. Al mediodía traslado a unos de los lagos más bellos de América, "Lago Atitlán", a su llegada visita de la calle Santander, continuación traslado hacia su hotel para alojamiento.

04- PASEO EN LANCHA A SAN JUAN LA LAGUNA-CIUDAD GUATEMALA

Desayuno en el hotel.

A las 08:00 salida desde su hotel donde caminaremos al muelle para tomar lancha a uno de los pueblos mas coloridos, San Juan La Laguna, visitando la calle de las sombrillas, la cooperativa de mujeres tejedoras, galerías de arte y el proceso de elaboración de chocolate

Al finalizar el recorrido traslado en lancha hacia Panajachel, continuación traslado de retorno a Ciudad de Guatemala. Alojamiento.

05- GUATEMALA-EL SALVADOR, RUTA ARQUEOLOGICA

Desayuno en el hotel.

A la hora convenida traslado desde Ciudad de Guatemala hacia El Salvador, visita guiada al sitio arqueológico de Tazumal cerca de la ciudad de Chalchuapa, un complejo arquitectónico con la pirámide más grande del El Salvador. Este sitio arqueológico fue una ciudad sofisticada e importante donde se han encontrado esculturas y artefactos de metal únicos en El Salvador. Continuaremos nuestra visita a la ciudad de Santa Ana, una de las más importantes ciudades de El Salvador, en la llamada «época de oro del café». En ese período Santa Ana era la ciudad más prospera del país. Haciendo un tour panorámico, visitando el Teatro, el Palacio Municipal y la hermosa Catedral que fue diseñada para parecerse como una Catedral con estilo gótico en contraste del estilo Colonial Español de la mayoría de las catedrales de El Salvador y el resto de América Latina. Seguidamente visita del sitio arqueológico Joya de Cerén: mejor conocido como la «Pompeya de América», declarado Patrimonio de la Humanidad por la ÚNESCO en 1993 por su valioso aporte de la vida cotidiana de los antepasados de El Salvador. En el sitio admiraras un pueblo agrícola Maya precolombino que fue sorprendentemente conservado debido a varias capas de cenizas volcánicas de una erupción en 600 dC. Traslado hacia San Salvador. Alojamiento

06- RUTA DE LAS FLORES

Desayuno en el hotel. Salida desde su hotel para realizar la visita de La Ruta de Las Flores uno de los destinos turísticos más populares de El Salyador y llamado así por su abundancia de flores en la pintoresca carretera. Pueblos coloridos, café, belleza natural, artesanías, gastronomía, festivales, clima templado.

Visita los pueblos de estilo colonial con una hermosa vegetación montañosa: Juayúa, Nahuizalco, donde se puede disfrutar de una visita guiada por la comunidad, Apaneca y Ataco, dos de los mayores pueblos cafetaleros. Luego, observarás la elaboración de artesanías de la zona y hacer compras en las tiendas locales

En Nahuizalco darás un paseo guiado por la comunidad local donde conocerás la ciudad y el estilo de vida de los habitantes locales. Juayúa tiene un clima agradable y templado debido a su ubicación de 1.025 metros sobre el nivel del mar. En invierno, es común observar que la niebla desciende desde el cerro de Apaneca hacia las afueras de la ciudad, mientras que en verano las temperaturas son cálidas y agradables. Retorno a su hotel. Alojamiento

07- CITY TOUR + TRASLADO DECAMERON

Desayuno en el hotel.

Salida desde su hotel para visita de San Salvador es la ciudad más poblada de El Salvador y es el centro político, cultural, educativo y financiero más importante de todo el país. Es también de una de las ciudades más pobladas de Centroamérica. Durante este tour, visita el Centro Histórico de San Salvador con su bella Catedral Metropolitana, característico Palacio Nacional, hermoso Teatro Nacional de estilo Renacentista Francés declarado monumento nacional en 1979, las plazas del centro histórico y la iglesia El Rosario. Después, visita al mercado de artesanías de San Salvador. Tiempo libre para almuerzo. Traslado hacia playa Los Cobanos, El Salvador. Alojamiento

08- DECAMERON SALINITAS

Plan todo incluido.

Día libre para disfrutar de la playa. Alojamiento

09- TRASLADO DE SALIDA

Desayuno en el hotel.

A la ĥora indicada traslado hacia el Aeropuerto Internacional de El Salvador para tomar vuelo de retorno a su país.

*El orden de las visitas se podrían modificar según fecha de llegada sin afectar el recorrido.

!Buen viaje!



(a) +502 5860 7981 / +502 5860 7975





www.sofisaguatemala.com

